

令和2年7月吉日

皆様へ

とがしバレー友の会

会長 富樫 富士子

## とがし博之杯親睦バレーボール大会 令和2年大会お休みのお知らせ

謹啓 盛夏の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素はとがしバレー友の会並びに富樫博之の活動に対し、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の影響により、全国的に様々なイベントや大会が延期・中止となる状況が続いており、5月25日に緊急事態宣言が全面解除されたものの、東京都内をはじめ複数県では今もまだ新規感染者が出るなど予断を許さない状況が続いております。

当会におきましては例年審判をお願いしております秋田県8人制バレーボール連盟様と開催の可否についての協議を行った結果、大会参加者並びに関係者の皆様の健康・安全面を第一に考慮し、とがし博之杯親睦バレーボール大会をお休みさせていただくこととなりました。

大会を楽しみにしていた皆様には大変残念なお知らせとなりますが、来年の開催に向けて準備を行って参りますので、その際は是非ご参加くださいますようお願い申し上げます。

くれぐれもお身体に気をつけていただき、元気な皆様とお会いできることを楽しみにしております。

謹白